

Der Musikverein Wurlingen begrüßte den Mai

Traditionell am Vorabend zum ersten Mai umrahmte die Jugendkapelle des Musikvereins die Feierlichkeiten zum Stellen des Maibaums auf dem Dorfplatz zusammen mit dem Gesangverein Wurlingen und der Narrenzunft Wurlinger Knöpfe sowie der Freiwilligen Feuerwehr.



Am darauffolgenden Tag wurde in gewohnter Weise die Wurlinger Bevölkerung mit dem Lied „Der Mai ist gekommen“ geweckt.



Auch für das leibliche Wohl war gesorgt und deshalb geht unser Dank an alle, die uns auf der Tour durch den Ort mit Speis und Trank versorgt haben. Ein besonderer Dank geht an Sabrina und Stefanie Binder, die für uns ein leckeres Frühstück vorbereitet hatten.



Oliver Gäntzle - Schriftführer